
 
Die Verwaltung teilt mit, dass das 8-stöckige Bettenhaus der Akademie 9 abgerissen werden solle 
und ein Neuaufbau von 3 Etagen geplant sei. Es wird gebeten, den Bauantrag dem Planungs-, 
Bau- und Umweltausschuss vorzulegen. 


